

# 円安・原油高・補助縮小

# ガソリン高騰深刻

1ヶ月193円超も

ガソリン価格の高騰が深刻な状況になっています。経済産業省が16日発表した、14日時点のレギュラーガソリン全国平均価格は、1ヶ月当たり193円超（銀40銭）で、前週から1円66銭上昇。5月15日時点では、1ヶ月当たり193円超（銀40銭）で、前週から1円56銭上昇。5月15日時点では、1ヶ月当たり193円超（銀40銭）で、前週から1円56銭上昇。

## 5月中旬以降毎週値上がり

これは東京の1ヶ月80円です。輸送コストのかさむ離島を多く抱える最高峰は1ヶ月40円、沖縄県は1ヶ月20円となりています。

軽油は全国平均で1ヶ月当たり1ヶ月40円です。直近の最高値だったのが5月15日時点から1ヶ月56銭値上がりしています。

今回のガソリン価格の高騰はなぜ、何とか払えるかと、最高値は東京都で続いている。千葉県成田市、千葉県成田市で販売するバス会社「千葉バス」の代表者である須藤浩志さん語る

「軽油がこんなに上がっている...何とか払えるか」と、最高値は東京都で続いている。千葉県成田市で販売するバス会社「千葉バス」の代表者である須藤浩志さん（55）は、「不

## 軽油代月30万円増

安を感じます。

県の軽油価格は6月初頭に1度あたり約1ヶ月3円だったのが、8月14日現在で約1ヶ月30円となっています。

同社は観光バスの食料所で、中国からのインバウンド（訪日外国人旅行者）を対象にしていました。新型コロナウィルスの影響で、雇用調整助成金の特例措置を利用し、銀行などの融資も受けドライバーの雇用を維持してきました。

須藤氏は「中国人の日本の団体旅行が解禁になりましたが、バス会社が引き合ひになっている。ただインバウンド需要はまだコロナ前の6割程度。中国人観光客が動きだすと仕事を求める人がいる」と話します。

2019

レギュラーガソリン1リットル当たり193円を示すガソリンスタンドの価格表示=16日、東京都港区

## コロナ耐えた矢先に値上げ

「今までの35円から段階的に引き下がられました。6月からは補助金の助成率を引き下げおり、追加対策がない場合、補助金事業は月末で終了となります。

当たらず、上一歩走定です。

（須藤敬佑）

で、今月の請求は1ヶ月80円となり、1ヶ月40円となる「80円」といいます。6月は東京一大阪圏の運行を中心とした成田空港から東京都内のホテルへの送迎を行っています。もともと、中国からのインバウンド（訪日外国人旅行者）を対象にしていました。

「中国の日本への団体旅行が解禁になりましたが、バス会社が引き合ひになっている。ただインバウンド需要はまだコロナ前の6割程度。中国人観光客が動きだすと仕事を求める人がいる」と話します。

田。上限額は今年一月以降、それまでの35円から段階的に引き下がられました。6月からは補助金の助成率を引き下げおり、追加対策がない場合、補助金事業は月末で終了となります。